

L. R. R. -- Madrid. El ministro de Exteriores y de Cooperación, Miguel Ángel Moratinos, recibió el jueves por la mañana al nuncio apostólico de la Santa Sede, monseñor Manuel Monteiro de Castro, con el que acordó un próximo viaje a Roma para tratar «diversos aspectos de las relaciones entre España y la Santa Sede», según informa un comunicado del ministerio. El comunicado añade que durante el encuentro se trató la próxima visita del Papa Benedicto XVI a España l...

L. R. R. -- Madrid. El ministro de Exteriores y de Cooperación, Miguel Ángel Moratinos, recibió el jueves por la mañana al nuncio apostólico de la Santa Sede, monseñor Manuel Monteiro de Castro, con el que acordó un próximo viaje a Roma para tratar «diversos aspectos de las relaciones entre España y la Santa Sede», según informa un comunicado del ministerio.

El comunicado añade que durante el encuentro se trató la próxima visita del Papa Benedicto XVI a España los próximos días 8 y 9 de julio para inaugurar el Encuentro Mundial de las Familias que se celebrará en Valencia del 1 al 9 de julio. «En este marco han acordado que el ministro de Exteriores y de Cooperación se desplazará durante el mes de febrero a Roma para tratar con las autoridades vaticanas diversos aspectos de las relaciones entre España y la Santa Sede, así como para preparar el calendario de visitas institucionales entre ambos estados», añade la nota.

De nuevo en el Vaticano. Esta entrevista es continuación de la que el pasado mes de noviembre efectuó la vicepresidenta primera del Gobierno, María Teresa Fernández de la Vega, y que «transcurrió en un ambiente constructivo y de cordialidad», indica el comunicado. Fernández de la Vega viajó el pasado 10 de noviembre a Roma para reunirse con el secretario de Estado del Vaticano, el cardenal Angelo Sodano, en una entrevista que tuvo lugar dos días antes de la manifestación convocada en Madrid en contra de la reforma educativa. En este encuentro se expresó la «voluntad» del Ejecutivo de mantener esa relación «basada en el respeto mutuo, la lealtad y la buena fe, como así se recoge» en los Acuerdos bilaterales suscritos en 1979, según informa Ep.

Precisamente el pasado jueves, el nuncio monseñor Manuel Monteiro de Castro confirmó que «está programada una visita del Santo Padre a España». «Según la costumbre de la Santa Sede, la noticia oficial se hará pública en su momento, cuando se establezca con seguridad el programa exacto de la visita», explicó mediante un comunicado que hizo público la Conferencia Episcopal Española.

http://www.larazon.es/noticias/noti_rel4533.htm